

Marktstudie Restkreditversicherung 2013

18. Oktober 2013

Die Nutzung von Ratenkrediten insgesamt ist in 2013 um vier Prozentpunkte gewachsen. Damit nutzt jeder dritte Haushalt regelmäßig Ratenkredite. Von diesen Ratenkreditbesitzern haben 28 Prozent für ihren aktuellen Kredit eine Restkreditversicherung (RKV) abgeschlossen. Das entspricht ebenfalls einem Zuwachs von vier Prozentpunkten. Das Todesfallrisiko versichern 90 Prozent der RKV-Besitzer und 68 Prozent sind gegen Arbeitsunfähigkeit versichert. Zurückgegangen ist die Quote bei Arbeitslosigkeit. Nur 63 (Vorjahr: 69) Prozent haben eine entsprechende Komponente gewählt.

Verbraucherzufriedenheit

Mehr als ein Drittel aller Kreditnutzer hält den Abschluss einer RKV generell für sinnvoll. Nach den einzelnen konkreten Risiken befragt, zeigt sich sogar jeweils mehr als die Hälfte der Befragten von der Sinnhaftigkeit der Versicherung überzeugt. Insgesamt sind nur neun Prozent aller RKV-Besitzer mit ihrer Versicherung nicht zufrieden. Mit einem Anteil von 58 Prozent ist die große Mehrheit der Versicherten zufrieden.

Bankenfachverband

Stephan Moll

Referatsleiter Markt und PR

Tel. 030 2462596-14

[Nachricht senden](#)